



28 de mayo de 2021

En Granada, siendo las 12.30 horas del día veintiocho de mayo del año dos mil veintiuno, bajo la presidencia del Sr. Decano D. Mariano Sánchez Martínez, se reúne en sesión extraordinaria la Comisión de Gobierno de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología. La reunión ha tenido lugar por videoconferencia utilizando el sistema Google Meet.

Tras el debate de los puntos del orden del día, se adoptan los siguientes:

ACUERDOS

PRIMERO.- Informar favorablemente la propuesta de horarios del Curso Académico 2021-2022 para su aprobación en Junta de Facultad.

SEGUNDO.- Informar favorablemente la propuesta de calendario de exámenes del Curso Académico 2021-2022 para su aprobación en Junta de Facultad.

TERCERO.- Informar favorablemente la propuesta del Plan de Compatibilidad de Estudios Oficiales en Ciencias Políticas y de la Administración (UGR) y Periodismo (UMA) para su aprobación en Junta de Facultad.

CUARTO.- Aceptar la propuesta de la Comisión de Actividades Culturales sobre la organización de los Actos de Graduación del Curso Académico 2020-2021.

QUINTO.- Se acuerda, por unanimidad, informar favorablemente sobre la convocatoria y el Orden del Día de la próxima sesión extraordinaria de Junta de Facultad tras oír la propuesta realizada por el Sr. Decano, Presidente de la Comisión de Gobierno:

De acuerdo con el Reglamento de Régimen Interno se le convoca a la sesión extraordinaria de la **Junta de Facultad**, que tendrá lugar el próximo **miércoles día 2 de junio** a las 12.00 horas en primera convocatoria y **a las 12.30 horas en segunda**, mediante videoconferencia, con el siguiente Orden del Día:

Punto 1.- Presentación y probación, si procede, de la propuesta de horarios del Curso Académico 2021-2022, previo informe favorable de la Comisión de Gobierno de 28 de mayo de 2021.





Punto 2.- Presentación y aprobación, si procede, de la propuesta de calendario de exámenes del Curso Académico 2021-2022, previo informe favorable de la Comisión de Gobierno de 28 de mayo de 2021.

Punto 3.- Presentación y aprobación, si procede, del Plan de Compatibilidad de Estudios Oficiales en Ciencias Políticas y de la Administración (UGR) y Periodismo (UMA), previo informe favorable de la Comisión de Gobierno de 28 de mayo de 2021.

Punto 4.- Ruegos y preguntas.

SEXTO.- Aprobar, por unanimidad, la propuesta de mediación de la Facultad para apoyar contratos de investigación de PDI mediante convocatoria de becas de prácticas.

SÉPTIMO.- Se acuerda, por unanimidad, conceder espacios gratuitos y una ayuda económica de 300 euros a la profesora D.ª M.ª Luisa Jiménez Rodrigo para sufragar los gastos de los "Talleres metodológicos para la incorporación de la perspectiva de género en la investigación sociológica".

Sin más intervenciones ni asuntos que tratar, el Sr. Decano agradece la asistencia a todos los presentes y levanta la sesión de la Comisión de Gobierno a las 14.40 horas del día de la fecha que figura en el encabezamiento, de lo que doy fe como Secretaria de la Comisión de Gobierno.

Vº Bo

Mariano Sánchez Martínez

Nieves Saniger Martínez

Decano

Secretaria